UN SEUL ESPRIT ET TROIS ÉTAPES

PROGRAMME DE FORMATION MISSIONNAIRE

s-tu prêt à explorer ce que pourrait être la mission en dehors de ton pays ? Envisages-tu le sacerdoce missionnaire ou d'être missionnaire en tant que laïc ? Souhaites-tu être accompagné dans le discernement de ton appel missionnaire ? La Société des Missions-Étrangères du Québec (SMÉ) offre un programme d'accompagnement aux adultes âgés de 20 à 40 ans qui discernent leur appel à la vie missionnaire. Afin de faciliter une telle démarche, un programme en trois étapes a été développé par la SMÉ.



PHOTO Elsa Izaguirre



La première étape du discernement est réalisée dans les pays où la SMÉ est présente. L'objectif de cette première étape est d'identifier le plus clairement possible ton appel à vivre une vie missionnaire.

DEUXIÈME ÉTAPE

La deuxième étape de formation est destinée aux personnes intéressées par nos centres de formation, situés au Honduras ou au Kenya. L'objectif principal de cette étape de la formation est d'approfondir et de confirmer la vocation missionnaire au sein de la SMÉ, dans



PHOTO Elsa Izaguirre

l'esprit de vivre la mission en communion. Les candidats suivent différentes sessions et activités qui leur permettent de grandir sur le plan humain, spirituel et communautaire dans un environnement multiculturel. Nos activités missionnaires mettent l'accent sur l'engagement auprès des plus vulnérables.

TROISIÈME ÉTAPE

La troisième étape de la formation est composée de deux programmes : l'un spécifique pour les candidats au sacerdoce missionnaire et l'autre pour les laïcs associés. Le programme pour le sacerdoce missionnaire